

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 04.05.2012

Stadt Wernigerode gibt neue Broschüre „Familienkompass“ heraus

Zur Vorstellung unserer neu entwickelten Broschüre „Familienkompass“ möchten wir Sie herzlich am Mittwoch, 16.06.2012 um 11:00 Uhr in den kleinen Sitzungssaal ins Rathaus einladen.

Die Entwicklung des 124-seitigen Heftes wurde federführend im Amt für Jugend, Gesundheit und Soziales vorgenommen. Die Amtsleiterin Frau Petra Fietz wird zusammen mit den Hauptakteuren des Familienkompasses die neue Broschüre vorstellen.

Der Familienkompass stellt eine Weiterentwicklung unseres bisherigen themenbezogenen Serviceangebots für unsere Bürgerinnen und Bürger dar. In ihm sind generationsübergreifende Angebote zusammengefasst. Die Broschüre gibt den Bürgerinnen und Bürgern jeden Alters einen umfassenden Überblick über das soziale Leben in und um Wernigerode und liefert eine umfangreiche Hilfestellung zur Organisation des alltäglichen Lebens. Das breitgefächerte und vielfältige Angebot unserer Stadt bietet allen Generationen reiche Möglichkeiten und trägt damit zur Verbesserung der Lebensqualität bei.

Für immer mehr Familien gilt es abzuwägen, wie Arbeit, Familie und Freizeit zusammen harmonisieren. Der „Familienkompass“ verdeutlicht das städtische Angebot in diesen Bereichen und zeigt auf, was Wernigerode als Stadt zu bieten hat: attraktive Arbeitsbedingungen in einer der dynamischsten Regionen des Landes Sachsen-Anhalt, bestmögliche Kinder- und Seniorenbetreuung und ein reges Vereins- und Kulturangebot in einem landschaftlich herausragenden Naturraum. Die klebegebundene Broschüre richtet sich natürlich besonders an neue Einwohner in Wernigerode, damit der Start in der neuen Heimat gut gelingt.

Erscheinungstermin ist der 16. Mai 2012. Redaktionsschluss war im März 2012.